

Union Booßen und Justitia vorn



Die ersten Spiele der Stadtklasse versprechen noch viele interessante Begegnungen, das Spielniveau der Teams hat sich noch weiter angeglichen. Union Booßen startete mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung, musste aber alle Register ziehen, um nicht gleich das erste Match abzugeben. Tripoint II hat sich stark verbessert und unterlag dem Favoriten nur knapp (22 : 25, 20 : 25). Tripoint sicherte sich gegen die Zweite der LVA den Satzgewinn. Dies musste erst verarbeitet werden, so dass der folgende Spielabschnitt völlig indiskutabel mit 12 Punkten abgegeben wurde. Im Tiebreak lag man bereits mit 1 : 8 hinten bevor es wieder richtig zur Sache ging. Angriffshagel und gute Abwehr bis zum 17 : 15, damit Satz und Sieg an Tripoint II.

Auf dem Nachbarfeld glänzte Justitia mit zwei Siegen. Der erste Durchgang wurde an die LVA I noch abgegeben, der zweite aber haushoch gewonnen (25 : 9). Nach dem Seitenwechsel im Tiebreak (8 : 7) war Justitia nicht mehr zu stoppen und fuhr den verdienten Sieg ein. Gegen Tripoint I gelang sogar ein 2 : 0 Sieg mit jeweils 25 : 23 Punkten. Eine weitere Niederlage musste Tripoint I im Tiebreak gegen die LVA I einstecken.